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«Le Ministère du WCDN a apporté un 
changement dans nos vies, familles, ministères 
et visions. La Conférence Internationale du 
WCDN a rendu les participants heureux. Ils ont 
déclaré que le ministère de l’Eglise Centrale 
Manmin a apporté une grande bénédiction qui 
devait leur être donnée. Nombre d’entre eux ont 
reçu une grande grâce au travers de l’amour du 
Dr. Jaerock Lee pour les âmes et les miracles 
fabuleux de Dieu qui ont travaillé sur sa vie en 
lisant ses livres.»

Le Dr. Daniel Fuentes Acosta, Directeur 
du WCDN Mexique a travaillé dur pour 
évangéliser l’Amérique Latine. Entre-temps, 
en Août 2013, il a envoyé les témoignages 
aux participants qui avaient assisté à la 10ème 
Conférence Internationale Médicale Chrétienne. 
Elle s’est tenue à Toluca, au Mexique avec plus 
de 350 personnes de 24 pays les 14 et 15 Juin 
2013.

L e  R é s e a u  M o n d i a l  d e s  M é d e c i n s 

Chrétiens (WCDN) est une organisation 
interconfessionnelle de médecins chrétiens 
fondée en 2004 pour réveiller de nombreux 
médecins, professionnels de la médecine et 
d’autres gens éduqués qui sont ignorants de 
qui est réellement Dieu. Ils ont attesté de 
l’authenticité de la Bible en tenant la conférence 
annuelle internationale médicale chrétienne 
sous le thème «Spiritualité et Médecine» et en 
présentant de nombreux cas de guérisons.

Le WCDN – Fondateur et Président du 
Conseil, le Dr. Jaerock Lee, le Président, le 
Dr. Gilbert Chae – a son quartier général en 
Corée du Sud et possède 19 bureaux branches 
outremer dans le monde y compris les Etats-
Unis, la Russie, l’Italie, Israël et le Moyen 
Orient, le Kenya, Singapour, les Philippines et 
l’Australie. Ils accomplissent activement leur 
ministère.

La branche Bulgare prépare en ce moment 
la 11ème Conférence en 2014. La Directrice, 

Dr. Lyubka Tancheva et les membres du 
comité d’organisation recherchent de nouveaux 
collègues, en publiant la conférence dans divers 
médias et en recherchant une salle bien équipée 
pour la conférence.

La branche indienne, avec comme Directeur, 
le Dr. Paul Ponjari a répandu l’amour du 
Seigneur au travers de camps médicaux 
gratuits. Ils ont même publié WCDN Inde, 
un magazine d’information sur le web depuis 
Avril 2013 de sorte qu’ils ont renfoncé l’esprit 
de solidarité. Ils ont aussi continué à coopérer 
et interagir avec les médecins dans les pays 
voisins y compris le Sri Lanka, la Malaisie, le 
Pakistan et Dubai. Ils ont tenu des séminaires 
locaux à New Delhi, Kerala, Tamil Nadu et 
Treach. Un autre séminaire local est prévu à 
Pondichéry en Octobre 2013.

La branche du Kenya, avec pour Directrice 
Dr. Zipporah Ngumi tient une réunion régulière. 
Ils prient et offrent un jour de jeûne chaque 

semaine de sorte que d’innombrables âmes 
rencontrent et expérimentent Dieu au travers du 
ministère du WCDN. Ils planifi ent d’ajouter de 
nouveaux membres et de tenir leur conférence 
locale en Avril 2014 pour l’unité des médecins 
africains chrétiens.

D’autres branches participent aussi avec 
enthousiasme au ministère du WCDN avec 
fierté dans son adhésion pour étendre le 
royaume de Dieu en tenant des réunions 
régulières, des séminaires et des réunions de 
prière et de communion fraternelle.

Plus le monde devient sombre, plus puissante 
la lumière devient. Aujourd’hui, le péché et 
le mal deviennent abondants et l’antéchrist 
détourne les gens en utilisant divers médias. 
Cependant, le Dieu vivant, le Créateur conduit 
d’innombrables personnes sur le chemin du 
salut au travers de Sa puissance au-delà de 
l’imagination humaine et du ministère du 
WCDN.

Le WCDN Accomplit la Providence de la Fin des Temps 
Basée sur la Spiritualité et la Médecine

Le WCDN tient sa Conférence Internationale Médicale Chrétienne annuellement sous le thème général de ‘Spiritualité et Médecine’ et ses 19 branches accomplissent activement leurs 
ministères. En agissant ainsi, il a uni des médecins partout dans le monde et joue un rôle important dans l’accomplissement de la providence pour la fin des temps qui conduit d’innombrables 
personnes vers le salut. De la gauche, le message vidéo du Fondateur du WCDN, le Dr. Jaerock Lee, la présentation du cas du Dr. Gilbert Chae à la 10ème Conférence Internationale Médicale 
Chrétienne de 2013 à Toluca, au Mexique, la performance du groupe de performance de Manmin.
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L’amour est plein de bonté

Dans son expérience,  Harry Frederick Harlow, un 
psychologue américain a arrangé que des bébés singes soient 
‘élevés’ par deux types de mères de substitution machines 
équipées toutes les deux pour dispenser du lait. Une des 
machines était faite de fi ls à peine couverts. L’autre était faite 
de fi ls recouverts de tissu éponge. Le premier jour, les singes 
ont bu le lait des deux machines de substitution, mais dès le 
début du second jour, ils se sont attachés à la mère en tissu 
éponge qui était chaude et douce.

Cela a prouvé que même les animaux préfèrent les objets 
doux à des objets froids et durs. La même chose s’applique 
aux êtres humains qui sont appelés ‘les seigneurs de toute la 
création’. Plutôt qu’un cœur dur et froid, ils ont une préférence 
pour des gens bons et ils veulent se reposer en eux.

1. Un coeur bon qui embrasse tous les gens
La ‘bonté’ se réfère spirituellement au cœur qui embrasse 

tout le monde et un cœur dans lequel de nombreuses personnes 
peuvent trouver du repos. Pour une meilleure compréhension, 
pensez au coton. Il ne produit aucun son même si des objets durs 
le heurtent. Au contraire, il enveloppe tendrement les objets. 

Un cœur bon peut être comparé à un grand arbre avec 
beaucoup de feuilles qui donne aux gens un endroit pour se 
reposer. Lorsqu’il fait chaud en été; les gens iront sous ce type 
d’arbre pour éviter le soleil trop fort et sécher la transpiration.

Les gens mondains pensent qu’un introverti qui ne se fâche 
pas extérieurement et n’insiste pas sur son opinion montre de 
la bonté. Mais les opinions humaines sur la bonté et la bonté 
que Dieu reconnaît sont différentes. On ne peut pas dire que 
nous sommes bons si notre bonté n’est pas celle que Dieu 
reconnaît, et cela peu importe combien nous semblons bons vu 
de l’extérieur.

Disons qu’une personne possède une personnalité faible et 
passive. Il suit l’opinion des autres, mais retient le ressentiment 
dans son cœur. Nous ne pouvons pas dire qu’il est bon 
uniquement parce que le mal dans son cœur est contenu ou 
réprimé.

Une personne véritablement bonne n’a aucun mal, est 
sage et embrasse chaque homme mauvais avec de l’amour 
spirituel. Bien sûr, cela ne veut pas dire que nous devons 
inconditionnellement pardonner et couvrir les erreurs des 
autres. Nous devons parfois les conduire avec respect sur le 
bon chemin. La bonté spirituelle est donc un état où nous avons 
à la fois la bonté du cœur et la vertu extérieure.

2. La sanctifi cation est le critère pour la bonté
Pour atteindre la bonté spirituelle, nous devons d’abord 

chasser le mal de nos cœurs et devenir sanctifiés. Les gens 
avec la bonté sont comme le coton dans la mesure où ils ne 
provoquent aucun conflit même si les autres les ennuient. Ils 
peuvent embrasser les autres avec chaleur. Ils n’argumentent 
pas et ne causent pas de troubles aux autres parce qu’ils n’ont 
aucun mal.

Avec de la haine, de la jalousie, de l’envie, de l’attitude 
moralisatrice et des cadres de pensées individuels dans 
nos cœurs, nous ne pouvons embrasser les autres. Au lieu 
d’embrasser, cela ressemble plus au contact d’un objet qui 
frappe un rocher et qui rebondit avec un son qui résonne 
lorsqu’il frappe du métal. Si nous possédons un fort sens du 

‘moi’, nos sentiments peuvent être blessés si quelqu’un nous 
rend même un petit peu inconfortable. Nous allons les juger et 
les condamner plutôt que de couvrir leurs manquements.

Dans la mesure où nous avons des contrevérités, nous ne 
pouvons élargir nos coeurs de vérité. De telles personnes sont 
celles qui ont de petits esprits et ils se mettent en colère quand 
ils sont pointés du doigt. C’est pourquoi, un critère de base 
pour vérifi er si vous avez de la bonté est l’absence de mal.

Dieu reconnaît que quelqu’un est bon après qu’il ou elle 
est sanctifi é. C’est parce que nous ne pouvons voir les autres 
qu’avec bonté et amour lorsque nous n’avons aucun mal dans 
nos cœurs.

Un homme bon voit les autres avec miséricorde dans toutes 
les circonstances. Il ne juge ni ne condamne et il comprend 
simplement les autres avec bonté et amour. Les cœurs fondent 
devant un tel cœur chaud. De plus, lorsqu’une personne devient 
entièrement sanctifiée, elle peut recevoir correctement la 
direction du Saint-Esprit et guider les autres vers le meilleur 
chemin en discernant la situation.

3. La vertu qui rend la bonté parfaite
Ici, la vertu peut être définie comme possédant un cœur 

ou un comportement qui comprend de manière impartiale et 
accepte les autres. C’est de posséder un cœur juste et de faire 
les choses comme un homme. La même chose s’applique dans 
le sens spirituel.

Les gens avec la vertu ont des cœurs bons et impartiaux 
et agissent en accord avec ce qui est juste. Ils ne forcent 
pas les autres à la soumission par une expression de 
leur puissance. Ils disent la vérité et montrent des 
actions justes. Ils ont la victoire sur le cœur des autres 
en comprenant et embrassant leurs manquements. Ils 
donnent confi ance aux autres et reçoivent de l’amour.

La vertu est comme un vêtement que nous portons et 
qui rend parfaite la bonté. Peu importe combien vous êtes 
merveilleux, si vous avez un vêtement sale et chiffonné, 
votre apparence est indigne. De la même manière, 
même si votre cœur est très bon, vous ne pouvez pas 
exercer votre bonté intérieure si vous n’avez pas de vertu 
extérieure.

Par exemple, supposons que quelqu’un ait un cœur 
bon, mais que généralement il divague sur des choses 
inutiles dès qu’il commence à parler. Il ne le fait pas 

par méchanceté, mais il manque d’étiquette sociale, ce 
qui peut réduire la confiance en lui. Une autre pourrait 
n’avoir aucun sentiment de malaise et ne cause aucun 
désagrément aux autres parce que son cœur est bon, 
mais il n’aide pas activement les autres et manque de 
considération pour les autres. Ces choses sont attribuées 
à un manque de vertu.

Que se serait-il passé si Jésus avait eu du bon temps 
avec Ses disciples, avait fait des blagues, porté de 
mauvais vêtements et traîné Ses sandales sur la route? 
Cela aurait été très diffi cile pour lui de gagner le respect 
des autres. Mais Il a agi avec la dignité et l’autorité 
spirituelles même extérieurement, de sorte que les autres 
gens et même Ses disciples ne pouvaient pas être impolis 
avec Lui. C’est comme il est écrit dans Matthieu 12:19, 
«Il ne contestera point, il ne criera point, Et personne 
n’entendra sa voix dans les rues.»

Si une fleur n’avait pas de belles couleurs et arôme, 
même si elle avait un abondant nectar, ce serait diffi cile 
pour les abeilles de la trouver. De la même manière, si 
nous n’avons pas de vertu dans nos paroles et nos actes, 
peu de gens peuvent se reposer sur nous même si nos 
cœurs sont bons. Notre bonté ne peut pas montrer sa 
force. Au contraire, si nos cœurs intérieurs ne sont pas 
bons, malgré que nous semblions posséder de la vertu 
dans nos paroles et nos actes, ce n’est qu’une prétention.

4. Bénédictions données à un homme bon
De quels type de bénédictions pourrons-nous jouir lorsque 

nous devenons sanctifiés et avons des cœurs bons avec de 
la vertu? Matthieu 5:5 dit, «Heureux les débonnaires, car 
ils hériteront la terre!» Psaume 37:11 dit, «Les misérables 
possèdent le pays, Et ils jouissent abondamment de la paix.»

Ici, la «terre» se réfère aux lieux de séjours célestes 
et «hériter le terre» signifi e qu’ils jouiront d’une grande 
autorité dans le Ciel. C’est parce que les hommes doux et 
bons donnent la force et la grâce aux âmes avec le cœur 
de Dieu. Dans la mesure où nous atteignons des cœurs 
bons et doux, nous pouvons embrasser plus d’âmes et les 
conduire sur le chemin du salut.

Si nous embrassons de nombreuses personnes, cela 
signifie que nous nous sommes humiliés et que nous 
avons servi les autres. L’autorité céleste est donnée aux 
hommes humbles qui servent. Tout comme il est relaté 
dans Matthieu 23:11, «Le plus grand parmi vous sera 
votre serviteur», vous serez un grand homme quand vous 
servez les autres.

Les gens de bonté jouiront d’une grande autorité dans 
le Ciel et hériteront d’une terre spacieuse. Parce que leurs 
âmes prospèrent, tout en eux prospère et ils seront aimés 
de Dieu et éternellement respectés par d’innombrables 
âmes dans le Ciel.

Chers frères et soeurs, Dieu est heureux avec les gens 
sanctifi és avec aucun péché ni mal. Je prie dans le nom 
du Seigneur que vous cultiviez votre cœur dans la bonté 
avec vertu en devenant rapidement sanctifi é, embrassiez 
beaucoup de gens sur terre et deveniez un grand homme 
dans le Ciel.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«L’amour est patient, il est plein de bonté, l’amour n’est pas envieux, l’amour ne se vante pas, il ne s’enfl e point d’orgueil.» (1 Corinthiens 13:4)
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
        www.manminnews.com
e-mail : manminministry@manmin.org
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
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‘Justice’, ‘Miséricorde’, et ‘Fidélité’
Q:  Dans Matthieu 23:33, Jésus a sévèrement prévenu en disant, «Malheur à vous, 

scribes et pharisiens hypocrites! parce que vous payez la dîme de la menthe, de 
l’aneth et du cumin, et que vous laissez ce qui est plus important dans la loi, la justice, 
la miséricorde et la fidélité: c’est là ce qu’il fallait pratiquer, sans négliger les autres 
choses.» Au temps de Jésus, les leaders religieux des juifs gardaient très strictement la 
Loi. Mais ils ont été réprimandés et prévenus par Jésus. Quelle est la signifi cation des 
termes justice, miséricorde et fi délité?

R:  Les Scribes et les Pharisiens ne gardaient pas uniquement 
la Loi, mais aussi les traditions des anciens de manière 

très stricte. Ils étudiaient aussi la Loi et enseignaient les gens. Ils 
gardaient tellement strictement la Loi que dans le cas des dîmes, 
ils comptaient même les feuilles et les germes de petits légumes. 
Ils voulaient cependant se vanter de respecter parfaitement les 
commandements de Dieu plutôt que de les pratiquer avec l’amour 
pour Dieu. Ils étudiaient la Loi pour la garder littéralement, mais 
ils négligeaient la justice, la miséricorde et la fi délité, qui forment 
l’esprit fondamental de la Loi.
Dans Matthieu 23, Jésus a sévèrement réprimandé les scribes 

et les Pharisiens au moins sept fois, en disant même, «Malheur 
à vous, scribes et pharisiens hypocrites!» Jésus a ouvertement 
exposé leur avidité, leur dissipation et leurs impiétés cachées 
dans leur hypocrisie et les a réprimandés pour cela. Il les 
a comparés à des ‘hommes aveugles qui conduisent des 
aveugles’, ou ‘races de vipères’ ou ‘sépulcres blanchis’. Il les a 
réprimandés strictement avec le cœur de Dieu et les a appelés 
à la repentance. Ils ne se sont cependant pas repentis, mais 
au contraire, se sont opposés à Jésus, se dirigeant ainsi vers 
le chemin de la destruction parce qu’ils ne comprenaient pas le 
cœur de Dieu en leur donnant la Loi.

 
Dans ce monde, il y a des standards pour 

discerner l’acte juste de l’acte mauvais, tels 
que les standards moraux ou sociaux certaines 
personnes choisissent toujours le côté qui est 
juste selon ces standards. Cependant, les enfants 
de Dieu choisiront le bon chemin selon la Loi de 
Dieu et les standards de la justice. C’est parce que 
parfois, les standards du monde ne sont pas en 
accord avec ceux de Dieu.

Les Pharisiens et les scribes étaient aussi 
juste vus de l’extérieur, selon les standards 
de la Loi. Dans leurs œuvres, ils gardaient les 
commandements de Dieu de manière très stricte. 
Mais à l’intérieur, ils pensaient toujours comment 
ils pouvaient recevoir la reconnaissance et le 
respect des gens. Ils étaient hypocrites parce qu’ils 
essayaient seulement de paraître justes devant les 
hommes.

C’est-à-dire, que leurs cœurs étaient remplis 
d’injustice. De même, lorsqu’ils jeûnaient, ils 
tordaient leurs visages afin que les autres le 
sachent. Vu de l’extérieur, ils semblaient méditer 
la Parole de Dieu, prier et jeûner. Mais dans leurs 
cœurs ils n’avaient pas la justice qui est la volonté 
de suivre la chose juste.

Ceux qui pratiquent la justice devant Dieu 
auront les mêmes œuvres, et cela peu importe 
les situations ou les circonstances. Que les autres 
les voient ou non, qu’ils soient dans une position 
élevée ou non, ou que ce soit profitable ou non 
pour eux à ce moment, ils suivent uniquement ce 
qui est juste selon la Parole. C’est parce qu’ils sont 
toujours conscients de Dieu et non des hommes. 
Ils peuvent donc agir avec des cœurs justes dans 
toutes les circonstances et plaire à Dieu.

Dans Jean chapitre 8, les scribes et les 
Pharisiens ont amené une femme devant 
Jésus en l’accusant. Jean 8:4-5 dit, «…
Maître, cette femme a été surprise en 
flagrant délit d’adultère. Moïse, dans la 
loi, nous a ordonné de lapider de telles 
femmes: toi donc, que dis-tu?»

C’était la chose juste de la lapider selon la Loi 
de l’Ancien Testament. Mais dans leurs cœurs, 
il n’y avait que de la ruse pour tester Jésus et la 
condamnation qui la condamnait. Ils n’avaient 
aucune trace de miséricorde ni de compassion 
de Dieu envers les pécheurs.

Jésus se lamentait de ce que les Pharisiens 
et les scribes n’avaient pas un tel amour ni 
générosité. Dieu veut seulement sauver même 
une seule âme de plus. Si nous n’avons qu’un 
peu trace de cet amour de Dieu, nous aurions de 
la miséricorde pour de telles âmes. Jacques 2:13 
dit, «...La miséricorde triomphe du jugement.» 
Selon la loi, les pécheurs doivent être mis à 
mort. Mais notre Dieu a pardonné nos péchés 
en sacrifiant Son Fils unique Jésus. Il nous a 
montré de la miséricorde et de l’amour qui vont 
au-delà de la justice.

Si nous cultivons entièrement la miséricorde 
dans nos cœurs, nous garderons la loi de Dieu et 
nous ne montrerons que la bonté à nos voisins. 
De plus, nous accomplirons nos tâches de base 
d’homme dans nos vies, donnerons de l’amour 
et de la générosité et nous répandrons l’arôme 
de Christ.

Hébreux 11:6 dit ,  «Or sans la foi i l  est 
impossible de lui être agréable; car il faut que 
celui qui s’approche de Dieu croie que Dieu 
existe, et qu’il est le rémunérateur de ceux qui 
le cherchent.» En gardant les commandements 
de Dieu, nous devons d’abord croire que Dieu 
est vivant. Nous devons aussi croire que Dieu 
nous récompense lorsque nous gardons Ses 
commandements.

Les Pharisiens et les scribes pensaient qu’ils 
croyaient en Dieu, mais ils ne croyaient pas 
réellement. Ils gardaient les commandements, 
mais ils avaient uniquement le service extérieur 
qui les faisait reconnaître par les autres. C’est-
à-dire qu’ils ne reconnaissaient pas Dieu qui 
sondait la profondeur de leurs cœurs. S’ils 
avaient réellement cru à Dieu de tout leur cœur, 
ils auraient alors cru en Dieu qui récompense les 
bonnes œuvres, et ils auraient pratiqué la justice 
avec espérance.

Dieu permet de meilleurs lieux de séjour à ceux 
qui les saisiront par la force (Matthieu 11:12). 
Lorsque nous apprenons la Parole de Dieu et 
prions, nous devons avoir du respect pour ce Dieu 
et croire en Dieu qui nous récompense. Alors, 
nous pouvons chasser les péchés et travailler 
fi dèlement avec joie. C’est parce que nous savons 
que notre place est construite dans un meilleur 
lieu de séjour et qu’il y a plus de récompenses 
stockées.

Lorsque nous gardons les commandements de 
Dieu avec cette foi et joie, nous pouvons jouir de 
bénédictions à la fois en esprit et dans notre corps 
et mener une vie bénie où rien n’est impossible.

Justice – ‘Suivre la 
Chose qui est Juste’

Miséricorde – ‘Amour 
et Générosité’

Fidélité – ‘Notre foi 
envers Dieu’
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Tel: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
e-mail: urimbook@hotmail.com

Tel: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
e-mail: webmaster@gcntv.org

World Christian Doctors Network

Tel: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com
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«Le Dieu d’amour est venu dans 
ma cabane et m’a donné le vrai bonheur»

«L’Eglise Manmin de Singapour déborde 
d’oeuvres puissantes»

J’avais l’habitude de travailler en tant que productrice dans 
le Studio de Retransmission d’Extrême Orient à Singapour en 
2007. Ma belle-mère, le Pasteur Mary Liu m’a donné les livres 
du Dr. Jaerock Lee, La Mesure de Foi. J’ai été profondément 
touchée par le livre. Alors, en un temps assez court, j’ai aussi 
terminé son livre témoignage et mémoire Goûter à la Vie 
Eternelle avant la Mort, ses livres représentatifs, Le Message de 
la Croix, Ciel I et II et Enfer. J’ai changé mon programme en me 
basant sur les livres de sorte que j’ai pu répandre l’évangile plus 
effi cacement.

Je suis devenue passionnée par le fait de conduire les âmes 
vers le salut. Finalement, je suis devenue une missionnaire de 
Manmin et j’ai ouvert une église branche de Manmin. Nous 
avons tenu le culte d’inauguration en Septembre 2012. Nous 
offrons les services de l’Eglise Centrale Manmin et prions dans 
la Réunion de Prières de Daniel chaque soir via GCN TV en 
retransmission directe (www.gcntv.org). Les membres de mon 
église ont grandi spirituellement en écoutant les paroles de vie 
du Dr. Lee, en expérimentant sa puissance et en recevant sa 
prière. Nous avons expérimenté le réveil.

La soeur Carolyn Guan, âgée de 23 ans a expérimenté 
une étonnante oeuvre de guérison au travers du mouchoir de 
puissance sur lequel le Dr. Lee a prié (Réf: Actes 19:11-12). 
Avant la prière, la fi n de sa colonne vertébrale penchait d’un côté 
de sorte qu’elle souffrait de fortes douleurs même si elle restait 

tranquille un moment. Mais au travers de la prière, sa colonne 
a été redressée et la douleur avait disparu. Elle a aussi retrouvé 
une bonne posture. May Khor, âgée de 39 ans a été réconciliée 
avec son collègue de travail qui était en mauvais termes avec 
elle. Yuki, âgée de 42 ans a fi ni par pardonner à ses amies et s’est 
rapprochée d’elles après avoir lu le livre du Dr Lee, Enfer.

David Eu Sheng En, âgé de 4 ans mourait à cause d’une grave 
infection urinaire et de septicémie, mais il a été guéri au moyen 
de la prière du Dr. Lee transcendant le temps et l’espace. Son 
cas a été présenté devant un grand nombre de médecins lors de 
la 10ème Conférence Internationale Médicale Chrétienne du 
WCDN au Mexique en Juin 2013. Alléluia!

Les membres de l’Eglise Manmin de Singapour ont participé 
à la Retraite d’Eté Manmin tenue en Août 2013 avec des cœurs 
qui y aspiraient après avoir entendu que le Dr. Lee allait y 
participer. Il y avait 20 personnes au total: 10 personnes avec 
la nationalité de Singapour, neuf personnes étaient de Malaisie 
et une chinoise. Le premier jour de la retraite, les épais nuages 
noirs ont été repoussés et une pluie dense s’est arrêtée par la 
prière du Dr. Jaerock Lee. On pouvait même voir les étoiles dans 
le ciel dégagé au-dessus des têtes. Cette grande œuvre puissante 
a apporté l’opportunité de faire grandir la foi des membres 
de mon église. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu 
d’amour qui nous a permis d’expérimenter Son amour et sa 
puissance étonnantes.

Missionnaire Wong Ping Ping 
(Eglise Manmin de Singapour)

Depuis la remise des diplômes à l’université en 
1998, j’ai fait les examens de la fonction publique à 
plusieurs reprises mais j’ai échoué. De plus, j’avais 
une grande dette à cause des prêts pour les cartes 
et je travaillais dans la mine pour rembourser. Mais 
ce n’était pas assez. J’ai pensé vendre mon rein 
pour rembourser la dette. Je me sentais tellement 
misérable que j’ai essayé trois fois de me suicider.

J’ai fini par entrer dans un bidonville à Séoul 
parce que j’étais dans un grave trouble économique 
en 2002. J’avais 29 ans en ce temps-là. Je n’avais 
pas de travail. La fonction de mon foie est devenue 
faible à cause de la boisson, du tabac et du stress 
extrême causé par la pauvreté, et j’ai souvent couru 
vers les urgences. Ma vie dans le bidonville était 
aussi une série de misères.

Mais un étonnant point de changement est 
apparu dans ma vie en 2006. J’ai rencontré Dieu 
qui est ma vie et je me suis enregistré à l’Eglise 
Centrale Manmin le 10 Septembre 2006 au travers 
de la Diaconesse Sunok Park. Le message prêché 
par le Dr. Jaerock Lee pendant le culte semblait si 
véridique et direct qu’il a remué mon cœur. Je ne 
puis oublier ce moment, même maintenant.

Près d’un mois plus tard, j’étais sur le chemin 
de la maison après le culte de Dimanche. Soudain, 
l’amour de Dieu est entré dans mon cœur et il a 
débordé de cet amour. Des larmes coulaient de 
mes yeux. J’ai ressenti le cœur de Dieu le Père 
qui m’avait attendu malgré que j’aie été le pire 
des pécheurs qui sont dans le monde. J’ai été 

bouleversé à ce moment et je me suis repenti de mes erreurs passées. Je 
n’ai pu m’empêcher de vivre avec des larmes pendant un long moment.

Alors j’ai commencé à lire la Bible et à prier à la Réunion de Prières 
de Daniel qui se tient chaque soir à l’Eglise Centrale Manmin. Joie et 
reconnaissance ont jailli de mon cœur. J’ai aussi eu un travail stable 
dans une fi rme de design des équipements de pompiers. En Avril 2007, 
je me suis marié à ma bien-aimée Diaconesse Sunok Park. Nous avons 
commencé notre nouvelle vie de couple dans un bidonville de 16,5 
mètres carrés infestés par les souris. Mais nous avions l’espérance pour 
le Ciel, et ainsi, nous avons réussi à vivre heureux et avec diligence.

Par la grâce de Dieu, j’ai commencé à travailler 
en tant que vendeur d’assurances en Janvier 2009. 
Depuis ce temps, j’ai essayé de trouver la paix avec 
mes collaborateurs, avec comme devise ‘Demeurer 
dans le Bon Chemin’, ‘Travailler fidèlement’. Je 
me suis aussi réjoui de donner des offrandes pour le 
royaume de Dieu. Alors, Dieu m’a béni de réussir 
facilement des contrats. Ensuite j’ai eu un rêve 
où le Dr. Lee est venu dans ma maison et souriait 
largement, de grandes bénédictions sont venues sur 
moi et nous avons pu déménager dans une maison 
plus grande et meilleure.

Dans l’église, je travaille en tant que dirigeant 
de dirigeants de cellules dans ma paroisse, en tant 
que dirigeant de petit groupe dans la Mission des 
Hommes 2-1, et en tant que directeur financier de 
l’Ecole de Dimanche des Enfants. Je partage mon 
témoignage avec des gens qui ont eu des temps 
durs et sont tombés dans la désespérance et je les 
encourage. Je répands l’amour de Dieu qui est venu 
vers moi en tant que Lumière et qui m’a donné le 
bonheur.

La Diaconesse Park, ma femme prend aussi 
soin des âmes en tant que dirigeante de groupe 
de cellules et glorifie Dieu en tant que membre 
de la Chorale Perle du Comité de Performances 
Artistiques. Mon fi ls Yukyeom va au Jardin d’enfants 
Manmin et il grandit en bonne santé et en sagesse 
dans le Seigneur. Je donne toute reconnaissance et 
gloire à Dieu qui m’a pris du bidonville et m’a béni 
spirituellement et physiquement.

La Missionnaire Wong Ping Ping et les membres de 
son église.


